

Mercedes CORRADI

DE LA TERRE AU SOLEIL ... • FROM SOIL TO SUN ...

MES EXPOS

• 15 au 17 Septembre 2024
 ART SHOW PARIS XIX
 Espace bastille Design
 74 boulevard Richard Lenoir,
 75011 Paris



Lumière, 32x41cm, Aquarelle



Alegria, 40x50cm, Aquarelle

Travailler la terre, s'inspirer de la nature, des fleurs, de ces beautés qui nous entourent... voilà la démarche de Mercedes Corradi, une artiste solaire qui partage avec nous sa vision si joyeuse de la Vie !

Artiste italo-argentine installée en Suisse depuis près de 40 ans, cette femme pétillante formée aux Beaux-Arts de Bahia Blanca sa ville natale, réalise des aquarelles aux couleurs chatoyantes qui ravissent les regards et les âmes.

« J'aime tester et découvrir les matières. La terre m'attire particulièrement. Elle nous donne de l'énergie et c'est une passion de créer mes personnages, la cuisson nous réserve en plus bien des surprises ! »

« L'art est un partage », nous dit l'artiste avec ce grand sourire communicatif et ses yeux pleins de malice qui nous touchent en plein cœur !

Côté sculpture, Mercedes Corradi fait sortir de la terre des femmes aux formes généreuses et sensuelles, des personnages hauts en couleurs qui nous transmettent leurs émotions, leur façon unique de croquer la vie à pleines dents, de garder l'espoir et de le cultiver.

Avec leurs bijoux, leurs vêtements et leurs visages empreints de bonté et d'humour, elles ont tant de belles histoires à nous raconter, à nous de les écouter et de percer les secrets de leur bonheur...



Tendances
30x20cm



Je suis fatigué,
25x20cm



La dernière neige, 40x50cm, Aquarelle

Mercedes Corradi is a light-hearted artist who shares her joyful vision of life. She draws her inspiration from nature, flowers, and the beauty all around her!

This Italian-Argentinian artist, who has lived in Switzerland for nearly 40 years, trained at the Beaux-Arts in her native Bahia Blanca. Today, she produces watercolours in shimmering colours that appeal to both the eye and the soul.

'I love experimenting and finding new materials. I'm especially drawn to clay. It energises us. I'm passionate about creating my characters, and the firing holds many hidden surprises!'



Soleil tu est ou?
44x20cm

'Art is sharing', she continues, with her infectious smile and mischievous eyes that strike a chord in all of us!

In her sculptures, Mercedes Corradi conjures up women with generous, sensual forms, colourful characters conveying their emotions and their unique ability to live life to the full, maintaining and nurturing hope.

With their jewellery, their clothes, and their faces steeped in kindness and humour, they tell us many beautiful stories. It's up to us to listen to their stories and unlock the secrets of their happiness...



C'est le moment
36x24cm